

---

# EDITORIAL

---

---

Desde nuestro último número de Tecnovet han sido varios los acontecimientos que han ocurrido en nuestra vida universitaria. Uno bastante repetitivo y que significó algunos días de paralización de las actividades docentes de pregrado y que fue, una vez más, lo relativo al Crédito Universitario, mal llamado Crédito Solidario, porque si los que lo han tenido no quieren pagar su deuda, no sé exactamente a que solidaridad se apela. En todo caso, considero que la estructura de esa forma de entregar recursos del Estado, desde su origen, esta mal planteado y es necesario hacer una rectificación lo antes posible, teniendo en consideración dos premisas básicas a) que ningún estudiante que ingrese al sistema universitario quede al margen por problemas económicos, y b) todos los estudiantes deben pagar por sus estudios.

Otro acontecimiento muy sentido por nuestra comunidad universitaria, particularmente aquellos que les conocimos personalmente, fueron los fallecimientos del Dr. Santiago Inostroza, ex Decano y Profesor de Cirugía del Dr. Pedro Perrier, ex Director de la Escuela de Medicina Veterinaria y Profesor de Anatomía y el Dr. Armando Baglina, directivo de nuestra Facultad y Profesor de Producción Lechera.

Una muy buena noticia es el Informe Final de la Comisión Externa de Acreditación Institucional integrada por pares evaluadores nacionales y extranjeros. Los que otorgaron a la Universidad de Chile el máximo tiempo de acreditación, que corresponde a 7 años.

De esta manera tenemos a nuestra Carrera de Medicina Veterinaria así como a nuestra Universidad acreditadas por 7 años, en todas sus funciones (Investigación, Docencia de Pre y Post grado, Infraestructura y Equipamiento, Gestión y Vinculación con el Medio).

Por último, según la última clasificación elaborada por la Shanghai Jiao Tong University correspondiente al 2004, la Casa de Bello figura ahora entre los mejores 400 planteles del orbe, siendo todavía la única institución nacional que integra esta lista.

Todas estas noticias nos hacen por una parte hacer memoria de aquellos que ya no están con nosotros, pero que fueron elementos fundamentales para los logros que hemos alcanzado y al mismo tiempo agradecer a los actuales integrantes de esta Facultad. Esto nos hace sentirnos orgullosos de ser parte de la más antigua universidad del país y de la única Carrera de Medicina Veterinaria del Estado de Chile.

Santiago Urcelay Vicente

Decano